

# Gewerbeverein hat wieder geboßelt

Tolle Stimmung und sportliche „Höchstleistungen“ am vergangenen Samstag

**Schwanewede** – Das Wetter hat mitgespielt, als zirka 40 Teilnehmer am vergangenen Samstag unterwegs waren, um ihr Können bei der Boßel-Tour des Gewerbevereins Schwanewede unter Beweis zu stellen. Sie teilten sich in



**So sehen Sieger aus (von links): Vincent Little, Imke und Dennis Witthus, Jens Müller, Christina Ohlandt, Gerhard von Rahden und der sportliche Leiter der diesjährigen Boßelrunde des Gewerbeverein Schwanewede Hajo Weymann.**

FOTO: GEWERBEVEREIN

sechs Gruppen mit jeweils fünf oder sechs aktiven Akteuren auf. Die Gruppe um Christina Ohlandt gewann das Turnier.

Beginnend bei der Reitanlage des Reitclubs General Rosenberg ging die Turnierstrecke dieses Mal sechs Kilometer in Richtung Golfplatz Bremer Schweiz. Sportlicher Leiter war Hajo Weymann. Auf halber Strecke pausierten die Teilnehmer auf dem Hof Brinker. Dort wurden sie vom Vereinswirt des FC Hansa Schwanewede mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Danach ging es weiter.

Durchgesetzt hat sich letztendlich nach sehr knapper Entscheidung die Gruppe um Christina Ohlandt. Sie erhielt den traditionellen Wan-

derpokal, der nun ein Jahr im Besitz der Siegergruppe sein wird. Nach der Siegerehrung saßen die Gruppen noch eine Zeit lang zusammen, unterhielten sich und aßen ein zünftiges Kohlessen im Restaurant „Teetime“ auf dem Gelände des Golfclubs Bremer Schweiz, dem Ziel der Boßeltour.

Ein besonderer Dank gilt neben dem sportlichen Leiter vor allem dem Organisator Gerhard von Rahden, der auch in diesem Jahr die Strecke im Detail festgelegt hat. Auf vielfachen Wunsch wird der Gewerbeverein, trotz der Organisation und Ausführung der Gewerbeschau 2017, in vergleichbarem Zeitraum im Oktober des nächsten Jahres die nächste Tour ausrichten. **NAD**